

M. O'Halloran

Lettre Circulaire à Messieurs les Curés.

MESSIEURS,

DANS la douleur amère où nous plonge la mort aussi affligeante qu'inattendue de notre cher et digne Evêque, Monseigneur PIERRE DENAUT, nous sommes tous intéressés à offrir à Dieu des vœux et des prières pour assurer son bonheur éternel. C'est pour cette fin que vous êtes invités de célébrer au plutôt un service solennel pour le repos de son ame dans chacune de vos paroisses, n'y en ayant aucune qu'il n'ait édifiée par son zèle et par ses travaux évangéliques.

Je suis avec une parfaite considération,

Messieurs,

Votre très humble et

très obéissant Serviteur,

+ J. O. EV. DE CANATHE.

Montréal, 19^e Janvier, 1806.

Bon pour Copie,

J. B. Kelly Secrétaire